Liebes Brautpaar!

Wir haben Euch etwas mitgebracht, das Zeichen für Frieden und Glück. Haltet's bitte wie die Tauben und kehrt immer nach Hause zurück.

Himmlische Boten. Auch Noah brachten sie ein Blatt des Ölbaumes als Zeichen neuen Lebens. Sie sind ein Symbol unserer Wünsche für Eure gemeinsame Zukunft.

Seit in Euerer Ehe ehrlich und sauber und bewahrt Euch des Liebes Zauber.

Habt Ihr mal Kummer, Sorgen oder Streit, dann gebt Euch das Gefühl der Geborgenheit.

Das Zeichen des Glücks und des Friedens soll Euch nie Verloren gehen, sondern bis ins gemeinsame hohe Alter bestehen.

Nun lasst die Glücksbringer fliegen in ihren Schlag, solange es

Noch hell ist und noch Tag.